



HB9ID

Funkverein St. Iddaburg

Internet war gestern - heute funken wir

Rückblick Funkstaffel – Event

Posted on 7. April 2024 by hb9hjx

Es war ein langer Abend. Und es war toll. [Das Archiv des Live-Ticker's dazu gibt es hier](#)

Nach dem Nachtessen, Ghackets mit Hörnli, gings zuerst los mit Punktefunken. Von 20:45 bis 22:45 durften wir Punkte an 25 Stationen verteilen.

Anschliessend starteten wir die Staffel mit der diesjährlichen Losung „*Internet war gestern - heute Funken wir*“ bei uns auf der Iddaburg.



HB9ID

Funkverein St. Iddaburg

Internet war gestern - heute funken wir

Trotz Schwierigkeiten am Anfang, vielen Störungen und ausgefallenen Stationen haben wir es geschafft. Die geheime Losung hat den Weg von der

Iddaburg über Deutschland und Tschechien bis nach Dänemark und via Deutschland und Luxemburg wieder zurück zur Iddaburg gefunden.
Herzlichen Dank an alle Stationen die mitgemacht haben.

Und meinen allergrössten Dank an die Leute unseres TEAM PEGASUS, welche mich den ganzen Abend über unterstützt und mitgefiebert haben: Dank an René, Martin und Carina, Sandro, Daniel, Daniel und Beatrice und an Esther.

Es war ein toller Event, vielen Dank
Josef aka ABBA75 / HB9HJX

